



## Nouvelle exposition au Collège : Le soleil et nous...

publié le 06/05/2021

Voici venu le temps de la troisième exposition dans le cadre de "la science se livre" en partenariat avec l'Espace Mendès-France de Poitiers. L'exposition s'intitule "Le soleil et nous"... Le thème est de circonstance avec l'arrivée du printemps et on a besoin de soleil avec le contexte sanitaire ! Donc pour tout savoir sur lui, venez découvrir qui est le soleil, quels sont ses bienfaits, ses méfaits, mais son rôle sur nous et notre planète ! L'exposition est répartie dans le collège entre le hall d'entrée, le CDI et le self. Soyez curieux !



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.